

Rinden homenaje a Hugo Chávez a 8 años de su fallecimiento



Hugo Chávez, líder eterno de los venezolanos

Caracas, 5 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, acompañó, desde el Balcón del Pueblo del Palacio de Miraflores, los actos conmemorativos por el 8º aniversario de la partida física del Comandante Hugo Chávez Frías.

La ceremonia del tradicional disparo de salva de cañón, a las 4:25 pm exactamente, hora del ascenso a la inmortalidad del Comandante Eterno, se realiza todos los días desde el Cuartel de la Montaña 4F, donde se encuentra el Mausoleo Los 4 Elementos, ubicado en la parroquia caraqueña del 23 de Enero.

En esta ocasión, el Mandatario Nacional junto a su esposa, la primera combatiente Cilia Flores, observaron desde el complejo presidencial el fuego de artillería mientras un avión de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), surcaba el cielo de la ciudad capital.

Altas autoridades del Gobierno Bolivariano y representantes del Estado venezolano se encuentran en el Cuartel de la Montaña, para testimoniar con diversas actividades la lucha y el legado del líder de la Revolución Bolivariana.

El presidente de la República Bolivariana, Nicolás Maduro, reiteró su compromiso y lealtad ante tarea encomendada por el Comandante Supremo Hugo Chávez para la felicidad del pueblo.

A través de un mensaje difundido a través de sus redes sociales, el Dignatario afirmó que la humanidad, fuerza moral y espiritual del Líder eterno de la Revolución Bolivariana, acompaña al pueblo de Venezuela por ahora y para siempre.

El mensaje está acompañado de un emotivo video en honor al Comandante Hugo Chávez.

El 8 de diciembre de 2012, el Comandante Chávez se dirigió al país para informar la batalla que le tocaba librar y confió en el entonces vicepresidente Nicolás Maduro, las riendas del país.

“Mi opinión firme, plena, como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, es que en un escenario que obligaría a convocar como manda la constitución, de nuevo a elecciones presidenciales, ustedes elijan a Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Yo se los pido desde mi corazón”.

Chávez calificó a Maduro como el líder joven de mayor capacidad para continuar con su mano firme, su mirada, su corazón de hombre del pueblo, su don de gente, su inteligencia y el reconocimiento internacional que se ganó en 6 años y tres meses como canciller de la República, dirigir al país siempre junto al pueblo.

Varias personalidades, entre gobernantes, exmandatarios y líderes políticos recordaron este viernes al expresidente venezolano, Hugo Chávez, a ocho años de su partida física mediante mensajes en sus redes sociales.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez expresó que este 5 de marzo es un día de recordación y homenaje al mejor amigo de Cuba y que “siempre será una inspiración para los revolucionarios del mundo.”

Desde Colombia, la política, abogada y exsenadora, Piedad Córdoba comentó: “Ya son 8 años de la partida de Hugo Chávez, me parece que fuera ayer porque el dolor que siento es el mismo”.

Córdoba, también hizo mención a la importancia del comandante Chávez en los asuntos de paz colombiana.

El espíritu integracionista del comandante Hugo Chávez alimenta a los pueblos de América Latina para volver al camino del respeto, afirmó hoy el vicepresidente de Bolivia, David Choquehuanca.

'Hoy nuestros pueblos se alimentan del espíritu integracionista del Comandante Hugo Chávez, para construir la unidad, despertar la energía comunal y volver al camino del respeto', escribió Choquehuanca en su cuenta de Twitter.

El expresidente Evo Morales, en la misma red social, definió al líder de la Revolución bolivariana de Venezuela como 'uno de los más grandes patriotas que ha nacido en la patria grande, un visionario, un revolucionario y uno de los comandantes de las fuerzas libertarias de América. Nuestro homenaje a su memoria'.

Chávez, nacido en Sabaneta, estado de Barinas, fue elegido presidente de su país en diciembre de 1998 y reelegido varias veces.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249756-rinden-homenaje-a-hugo-chavez-a-8-anos-de-su-fallecimiento>



Radio Habana Cuba